

MEMORANDUM

Calendario

Mañana Viernes 15—San Ezequiel, arzobispo mártir, y San Leopoldo confesor.

Hoy se harán la guardia de depósito las compañías siguientes: "Sicaria" Núm. 1, "Salvadores" Núm. 14, y "Sicario" Núm. 19.

Vapores fluviales

Los siguientes han salido en salida a la hora y para los lugares que se indican: El "Clemente Balboa" para Daule, mañana las 7 de la mañana.

SOCIEDADES Y REUNIONES

Hoy a las ocho de la noche celebrará sesión el Club Unión Recreo.

El 14 de Noviembre de 1813, las tropas francesas revolucionarias, victoriosas en Jemappes y Valmy, entraron a Bruselas al mando del mariscal de campo Danton...

EFEMERIDES

El 14 de Noviembre de 1792, las tropas francesas revolucionarias, victoriosas en Jemappes y Valmy, entraron a Bruselas al mando del mariscal de campo Danton...

En este día, el año 1813, Napoleón I se había retirado con el gran ejército, dirigiéndose de la ciudad de Smolensko al pueblo de Krasnoe.

El 14 de Noviembre de 1813, falleció en Cadix el literato y filósofo catalán Antonio Campani, gran hablante español, que contaba setenta y un años de edad.

En este día, el año 1813, murió el célebre economista Juan B. Say, el Adam Smith francés, en 1759 nació Marchbach, Wuteberg el poeta alemán Federico Schiller, gran amigo y rival de Goethe.

CAMBIO DEL DIA

BANCO DEL ECUADOR

Table with exchange rates for London, Paris, Hamburg, New York, San Francisco, Italy, Kingston, España, Valparaiso, Panamá, and Litras esterlinas.

Después de las elecciones

Han terminado las elecciones para la renovación parcial del personal del Concejo.

Se puede asegurar sin temor a equivocación, que en la provincia no han concurrido a las mesas de sufragio ni una vigésima parte de electores; y aún esta proporción parecerá tal vez exagerada.

Mientras el Ejército y la Policía tengan voto, el pueblo se abtendrá del derecho de sufragio, porque si tal hiciera, únicamente contribuiría a legalizar la farsa electoral.

El mal está en la misma ley de elecciones, que ofrece ancho campo a toda clase de manejos fraudulentos.

Y los legisladores no han tratado de reformarla, porque sugeridos por sus conveniencias políticas, comprendían que tal sistema permitía al gobierno utilizarlo en provecho propio.

Ha sucedido que mientras los gobernistas aplaudían las elecciones, la oposición tronaba contra ellas.

Y cuando la oposición ha llegado al poder, continuó sosteniendo el sistema, del que saca el mismo partido.

La prueba de ello es que los garcistas que ahora están en el poder, han hecho, lo que no hizo el antiguo régimen.

La inmoralidad eleccionaria ha subsistido y subsistirá, si algún congreso no acomete la patriótica obra de expedir una ley de elecciones que ponga término al escandaloso manipulo de votos.

En verdad de verdades, no se puede tomar a lo serio los juicios severos de los rechazados de las mesas, porque todos han hecho lo mismo y lo volverán a hacer si la ocasión se presenta.

La discordancia entre unos y otros no es más que cuestión de interés particular: los despaechados protestan en ejercicio del derecho del pataleo y los que han triunfado se encrespan contra los vituperadores; en el fondo los unos se preparan para la revancha y los otros combinan el modo de echar raíces.

Mientras no se reforme la ley, dando todas las garantías para el ejercicio del sufragio, prevalecerá la tramoya electoral y el más fuerte será siempre el Gobierno que dispone de una lección disciplinada de electores, encargada de votar por todos los vivos y los muertos.

Este año las elecciones se han verificado como siempre; se renovó con los electores el milagro de los cinco panes del Nuevo Testamento; y de fijo que con los votos sobrantes se podrían llenar canastas.

La administración del general Plaza ha debutado sobrepajando en cinismo a lo que terminó el 30 de Setiembre; esta siquiera tiene el mérito de haberle impuesto a la fuerza, mientras que la actual ha corrompido hasta no más las elecciones, imponiendo los listas con el mismo personal de electores de lo que dispone.

En conclusión, se puede decir de estas elecciones, parodiando el resumen de las revistas de los toros:

Presidencia, en desencuero. Gandao, el del corral. Público, indiferente. Arrastrador, el negro Timoteo.

ECOS

Por demás curioso y se presta a nobes comédicos, el siguiente cablegrama:

Washington.—Si bien el simpático movimiento iniciado por el congreso americano...

Los delegados norteamericanos ante el congreso no tomarán parte en la discusión que tendrá lugar, pero harán cuidadosamente a los representantes de las otras naciones, los oblativos que se oponen a que el gobierno...

El congreso puede redactar un proyecto de tratado que estatuya la aprehensión de los autores de este género de delitos, notándose al menos en este país no se le podría poner en vigencia, por cuanto en los Estados Unidos no hay leyes federales que castiguen a los que se vi...

Algún interés hubo en publicar el telegrama dirigido a El Sur de Concepción.

Y como amantes de la justicia expresamos que se haga luz, y si fató un fallo, un complotista nuestro, que caiga sobre él la severidad de ley; pero si resulta una calumnia que se castigue a su autor."

Estos conceptos de D'Italia de Valparaiso se parecían en lo justo. Ni el juez Sr. Ortiz, ni la policía chilena tomará en serio el suceso, se colocaban en lo que no descubrió a los verdaderos culpables.

NOTAS PERDIDAS

EL SUPRAGIO

Los grandes ideales de un partido desaparecen, cuando está desorganizado. En cambio, quedan las aspiraciones de los partidarios, goserías, nobles, ó gegeraciones, según sea el grado á que hayan alcanzado en su evolución material. Y cuando al suceso se colocaban en lo que no descubrió a los verdaderos culpables.

Botonces principian las conspiraciones, aparecen los tiranidos, el miedo se apodera de los gobernantes, y la tranquilidad toma al carácter de estado permanente en el espíritu de los asociados. A este resultado se llega, tozudo más pronto, cuando más energía haya...

aido la acción desorganizados. Por eso no hay sociedad que no sea víctima de una mayoría de los ambiciosos que han llevado la anarquía al seno de los partidos; y no hay pueblo que no se esfuerce por derribar los Gobiernos que se proponen la inmensa labor de impedir la organización de los agregados políticos tan necesaria para la marcha regular de los gobiernos.

Por todo esto, el liberalismo reconoce como un principio que los partidos no deben ser perturbados en la benéfica tarea de su pacífica organización.

Ignacio V. Espinoza. (Ensayos políticos.—Bases positivas del liberalismo.)

INFORMACIONES

En Quito se dice que el señor Serafin Wither irá a Costa Rica a representar al general Plaza en el matrimonio que trata de contraer con una hija del general Iglesias, ex-Presidente de esa nación.

Por comunicaciones de Londres se sabe que las compañías de Seguros Phoenix y Atlas se han refundado en una sola.

Se encuenan en viaje á este puerto el vapor alemán Pentaur, que viene de Hamburgo.

Los trabajadores del Ferrocarril, que están acampados en las millas 28 y 29, se declararon en huelga anteayer, por falta de pago.

Ayer no bajaron. Parece que hoy se va a lograr restablecer el orden, según telegrama recibido en la Gobernación.

De Latacunga han telegrafiado avisando que ha llegado á esa ciudad, proclama de Babahoye, el cargamento que contiene el coche para el Gobierno.

GACETA OFICIAL

El Ejecutivo ha sancionado el decreto legislativo que dispone el contrato de locación de la circunvalación del edificio de la Aduana de Caraquez, hasta por ciento cincuenta mil sucos.

—El Gobierno ha expedido el siguiente decreto:

Art. 1.º Destinase el producto del remate de las estampillas de correos, retiradas de la circulación por el Decreto Ejecutivo de 20 de Setiembre último, para el Colegio "Vicente Rocaforte" de Guayaquil.

Art. 2.º El señor Tesorero del Guayaquil entregará la cantidad á que ascende la subasta al Colector del mencionado colegio, en el término de una semana, secundario; debiendo ser invertida en la compra de un solar, con destino al incremento de este plantel.

—El personal del Ministerio de Hacienda está compuesto, según los últimos nombramientos expedidos por el Ejecutivo, de los siguientes señores: Rafael M. Sánchez y Aguilar García, Jefe de Sección; don Alejandro Andrade Coello, Ayudante de la Sección General del mismo Departamento; don Virgilio Salazar, Ayudante de segunda clase de la Sección de Contabilidad; los señores Manuel Salazar Solano, Francisco Castillo, Rafael Alencaster, Juan M. Hidalgo, José Ignacio Jiménez y Elías Maldonado. Amueñados del indicado Ministerio: don José M. Tapia, Archivero; y don Vicente España, Portero.

—El finno no ha sido para empleados de la Tesorería de Hacienda del Guayas:

D. Bernardo Roca M., para Ayudante del Interventor.

D. Eleodoro Ferrasol, para Contador.

D. Manuel S. Vitari, para Ayudante 1.º del Contador.

D. Manuel Morán, para Ayudante 2.º del Contador.

D. Pablo B. Vela, para Jefe de Sección Civil de Rentas Internas.

D. Julio Indaburo, para Oficial de Id.

D. D. J. Gutiérrez para Jefe de Sección Militar.

D. Manuel J. Rabio, para Oficial de Id.

D. Belarmino Peña, para Archivero-amueñado.

D. Vicente Bohorque, para Amueñado.

D. Ricardo J. Roca, para Id.

D. Nicolás Barraga, para Id.

D. Manuel Morales, para Id.

D. Carlos Saena, para Id.

D. Jerónimo Mite, para portero.

NEUTRALIDAD OFICIAL

En las elecciones

Un propietario de Corinto que tenía fama de mala persona, se hizo una casa, con una puerta de entrada nada po...

—Por dónde entrará el dueño de la fiscal preguntaba Diógenes.

A través de Guayaquil

Notas personales.—Ha partido para Riobamba la señora Margarita Dávalos de Triunfo.

—Ayer regresaron á Paipa el señor Teodoro Ríos, comerciante de Piura; y el Dr. Juan Vicente Espinosa, juez de primera instancia de aquella provincia.

—La señorita Rosa Elena Game se encuentra gravemente enferma con fiebre.

Guardia Urbana.—Comenzó anocheciendo el servicio de la Guardia Urbana con una dotación de sesenta hombres, inclusive un contingente de policía.

La zona vigilada está comprendida entre las calles Macdonell y Bolívar, longitudinalmente, y las transversales de Bolívar y la Avenida Oñeado.

Los guardias tienen como distintivo una faja roja en el brazo izquierdo y están provistos de una tarjeta, con el sello de la policía, que acredita su carácter.

Los guardias tienen instrucciones de salir de las calles Macdonell y Bolívar, después de las doce de la noche, el peligro que corre, de haber cualquier descuido.

Redoblarán la vigilancia en los lugares en que hayan divisiones y aún podrán tomar medidas cuando teman que hay riesgo de producirse algún amago.

Los vecinos podrán dirigirse las advertencias que juzgan oportunas para su tranquilidad.

La supervigilancia estuvo anoche á cargo de los señores Miguel Ampuero y José Salcedo, que recorrieron la ciudad á caballo.

Si en cada alguna, la Guardia Urbana está llamada á ser una garantía para la población.

Sepelio.—Ayer, en la tarde, se verificaron los funerales del señor don Francisco Modesto Game.

Asistieron al acto caballeros distinguidos de la localidad y miembros del alto comercio.

—Arrastrador el duelo los señores: Eduardo Game, Dr. Juan J. Castro, Dr. Victor Castro, José A. Castro, O. A. Aguirre, Belsario Calixto, Indalecio Pasmio, Roberto Caicedo, D. E. Eduardo, Juan José, Alberto y Guillermo Hidalgo G.

El cortejo lo componían los señores siguientes:

Señores A. Aguirre, Lisardo García, Juan G. Sánchez, Dr. Francisco T. Maldonado, Manuel Orrantia, Juan Marcos, Leodoro Izaza, Carlos Luis Noboa, Siles Garriga, Dr. A. Franco, José A. Castillo, William Higgins, Manuel J. Carbo, Dr. León Becerra, Modesto Rivadeneira, Pedro G. Córdoba, Andrés Corrons, Eduardo Arceñena M., Dr. Francisco Martínez, A. Dr. Aurelio Noboa, Enrique Saenz, Carlos L. Guebara, Dr. Rafael Guerrero, Julián Lara, Dr. Osvaldo Carrera, Dr. Manuel de Calixto, Indalecio Pasmio, Enrique Valenzuela Leizaola, Alberto Izaza Carbo, Dr. José Luis Tamayo, Francisco Avila G., Victor M. Cordero, Vicente Guebara B., Federico Rivera, Dr. Serafin S. Wither, Juan Balda, Francisco Jiménez A., Juan Pasmio, Samuel Koppel, Leonardo Reus, Guillermo Bida, Vicente Blasco, Dr. Federico Pérez, Alfredo Galvez, Nelson Romero, Manuel Marcos, José M. Valdivia, Juan B. Elizalde y familia, Indalecio Pasmio y esposa, Hilario Morúa y Sra., Samuel Koppel, Carlos Silerice, del Jefe y personal administrativos.



Los hijos y demás deudos del que fué Señor An. Francisco M. Game,

presentan sus más efusivos agradecimientos a todas las personas que han tomado parte en su duelo; y a las que se dignaron concurrir a los funerales del extinto.

Guayaquil, Noviembre 14 de 1901.

6541-1 v.

Terribles incendios

Filadelfia, Octubre 25 de 1901.—Un terrible incendio destruyó completamente la gran fábrica de muebles situada en Market Street, donde se daba trabajo a centenares de hombres y mujeres.

En el momento de la catástrofe todos los obreros se encontraban en sus tareas, muchos de ellos en los pisos superiores del edificio no dándose cuenta del peligro sino en los últimos momentos.

Presenciáronse escenas espantosas. Varios de los trabajadores, locos de terror, se arrojaron desde los altos balcones a la calle matándose instantáneamente.

El número de muertos y heridos es considerable. Esta catástrofe ha producido la más dolorosa impresión en esta ciudad.

El gran edificio quedó reducido a escombros. Las pérdidas se elevarán a más de dos millones de dólares.

Nueva York.—Se declaró un incendio en la gran fábrica de muebles de Market Street, en Filadelfia, que daba trabajo a 400 obreros.

Tan rápidos fueron los progresos del fuego, que al ser por un fuerte viento y por una cantidad considerable de maderas, barnices y otras materias inflamables que había en el establecimiento, que muchos de los obreros que trabajaban en los pisos altos se vieron envueltos por las llamas antes de saber que el edificio se quemaba.

Como es consiguiente, se pronunció entre ellos un verdadero pánico. Cada cual trató de salir como mejor pudo; y algunos que encontraron cortadas ya las escaleras, se arrojaron a la calle por las ventanas.

La fábrica se quemó completamente, con cuantos materiales, herramientas y útiles usó en ella.

Las pérdidas son grandes. Algunos las calculan en 1,500,000 dólares; otros las hacen subir más aún.

El número de obreros muertos llega a 24. Hay además muchos otros heridos, magullados ó con lujeras quemaduras.

UNA CASA

Se vende, en la calle del Chimborazo, la casa conocida con el nombre de "Recreo del Guasá". Esta está hipotecada en un uso de los señores...

Para tratar, verse con el escribano. Ramón Flores Oñateada. 6539-1 mes Nbre. 8.

Correspondencias

Cuenca.—El 3 del presente, fueron trasladados del templo de San Sebastián para el Censo, los restos del que falleció en esta ciudad...

San José.—Se está refecionando la fachada del templo de San José.

Un niño en peligro.—El inspector municipal Gómez, condujo ayer a la comisaría, a un niño, de dos años de edad que se cayó en el mar en la orilla frente a la calle "Arzobispo"...

Calendarios exfoliados.—La librería Americana de Alfredo Porter ha recibido un variado surtido de bonitos y baratos calendarios exfoliados para 1902.

Telegramas rezagados.—Por domicilio ignorado, existen los siguientes en la oficina telegráfica:

De Quito para Baldomero Iaghero; de Babahoyo para Jacinto Cevallos, Gabriel Autdillo y Petra I. de Asila; de Manta, Gerónimo Marro, Colimes, Gloria, Leizaola, Coesca, Guzmán, Portojedo, Ebalapanba y Bala para Vicente Alvarado, Amador Díaz V., Camilo Viteri, Ruben Aguirre, Moisés Ayraud, José María Garrido, Juan Antonio Yoytia, E. R. Híguez, María Casanova y Alfredo Fernández.

Crimen en Nananjali.—El 5 del mes en curso Bartolomé Contreras, individuo de nulí os antecedentes, mató de una puñalada en el corazón al celador Luis M. Rodríguez en compañía del Teniente Político, señor Gustavo Ramírez, hijo a captorio.

Primer llamamiento.—Avísamos a nuestros deudosos microcos, que el háta fines del presente mes no vienen a cancelar sus cuentas, publicáremos su nombre, y recomendará a un agente judicial el cobro de sus deudas.

Los señores: Luis F. Suárez & Cia. 6539-15 v. Nbre. 13.

ATENCIÓN!—Semboristas para nías, se ha recibido un espléndido surtido en la tienda de la Clase de Modas de Julia T. de O'Connell, Plazuela de la Infancia, al lado de la ferretería Mendíez y Jaramilla.

organizarle el Colegio Nacional. El país se halla condecho con la posesión del señor Malo, por ser éste un excelente caballero en todo aspecto.

Ojalá el nuevo Ministro del Ramo, de acuerdo con el señor general Plaza, atiendan esta importante sección de la República, no solo mandando a pagar lo que se le adeuda, sino nombrando los profeores y más empleados que faltan.

El Correspondal. -107-

Noticias diversas

Elecciones de Concejeros.—El resultado de las elecciones de Concejeros, que terminaron ayer, es el siguiente:

- Dr. Ignacio Robles 5,337
Fra. Francisco J. Martínez A. 4,805
Angel R. Hidalgo Z. 4,705
Manuel Tama 4,700
Eduardo G. Cevallos 4,259
Blas T. Torres 4,240
Carlos A. Rivadeneira 4,166
Manuel P. Mañalac 3,306
Carlos García Drouet 3,305
Juan Illingworth 2,999
Alfredo Valenzuela R. 3,291
Rafael H. Elizalde 3,202

Bomba "Apizaco"—Atoche, á las siete, fué trasladada a un depósito la bomba a vapor Apizaco Nº 18 que se encontraba en la Factoría de Mr. Man, refecionándose.

La prueba de la máquina se efectuará el próximo domingo para ver su estado.

Reunión de un Jurado.—Hoy, á las diez de la tarde, se reunió en el salón del Juzgado 2º de Letras el jurado que fallará en el caso criminal que, por homicidio, se le sigue a Manuel Baudillo León.

Confirmaciones.—El canónigo doctor José María de Santistevan nos comunica que desde el domingo próximo admitirá el sacramento de la confirmación los días martes, jueves y domingos, en la Catedral, á las 9 a. m.

El "Arquepú"—El vapor inglés de este nombre, zarpó hoy para el Sur.

Lleva los siguientes pasajeros: A. Paita, Charles Chafarain, Mauseren Madrid; al Callao, Bernardino Millán, Timoteo Sues cum y José Allende.

Club Mavinga.—El sábado próximo se efectuará el bautizo de la lanchita vapor "Figurita", llegado últimamente de Nueva York para el Club Mavinga.

Asistirán á la ceremonia todos los miembros del club y algunas familias que han sido invitadas.

El señor Julián Indaburu, será el padrino.

Naufragio.—Frente al sitio denominado "Caletería", naufragó en la madrugada de esta ciudad, un barco de la que vendría de esta ciudad, y que Manuel León, conduciendo varios tarros de leche para el expendio.

León logró ponerse a salvo y se refugió en la playa de Durán; la canoa con todo su contenido se perdió.

Agresión.—El ciudadano Manuel Herrero fué agredido ayer, á las tres y media de la tarde, por un soldado del batallón Nº 61 que pasaba vestido de paisano y con garrote en mano por la calle de Hoyacá y Avenida Olmedo, donde se encontraba aquél.

El soldado se encontraba ebrio.

San José.—Se está refecionando la fachada del templo de San José.

Un niño en peligro.—El inspector municipal Gómez, condujo ayer a la comisaría, a un niño, de dos años de edad que se cayó en el mar en la orilla frente a la calle "Arzobispo"...

Calendarios exfoliados.—La librería Americana de Alfredo Porter ha recibido un variado surtido de bonitos y baratos calendarios exfoliados para 1902.

Telegramas rezagados.—Por domicilio ignorado, existen los siguientes en la oficina telegráfica:

De Quito para Baldomero Iaghero; de Babahoyo para Jacinto Cevallos, Gabriel Autdillo y Petra I. de Asila; de Manta, Gerónimo Marro, Colimes, Gloria, Leizaola, Coesca, Guzmán, Portojedo, Ebalapanba y Bala para Vicente Alvarado, Amador Díaz V., Camilo Viteri, Ruben Aguirre, Moisés Ayraud, José María Garrido, Juan Antonio Yoytia, E. R. Híguez, María Casanova y Alfredo Fernández.

Crimen en Nananjali.—El 5 del mes en curso Bartolomé Contreras, individuo de nulí os antecedentes, mató de una puñalada en el corazón al celador Luis M. Rodríguez en compañía del Teniente Político, señor Gustavo Ramírez, hijo a captorio.

Primer llamamiento.—Avísamos a nuestros deudosos microcos, que el háta fines del presente mes no vienen a cancelar sus cuentas, publicáremos su nombre, y recomendará a un agente judicial el cobro de sus deudas.

Los señores: Luis F. Suárez & Cia. 6539-15 v. Nbre. 13.

ATENCIÓN!—Semboristas para nías, se ha recibido un espléndido surtido en la tienda de la Clase de Modas de Julia T. de O'Connell, Plazuela de la Infancia, al lado de la ferretería Mendíez y Jaramilla.

LA BOTICA ALEMANA

Es el único establecimiento que vende el alcohol completamente inodoro de 40 á 41 grados, por triple rectificación, del Ingenio Rosafuerte.

Este alcohol es el propio para tinturas, disoluciones, maceraciones, alcoholatos, licores, perfumaría, etc.; y lo recomiendo. También como el más útil para usos domésticos.

Precio: botella, un sucre—Latas soldadas de 5 galones, \$ 28.00. Guayaquil, noviembre 7 de 1901. 6535-15 v.

Holger Glaesel. Panadería Nacional, premiada en la Exposición de Buenos Aires, y en la de Paris 1900. La Sucursal que tenía este establecimiento en la calle de "Zarumá" queda suprimida desde esta fecha.

Único despacho en la calle "Sucre" Nº 196 José Nicanor Vera y Cia. 7329-6 m. Julio 31

OBSTETRIZ

Tengo la honra de ofrecer mis servicios profesionales, tanto con veinticinco años de práctica, á mi antigua clientela y demás señoras en general, que tengan á bien honrarme con su confianza, dentro y fuera de la ciudad.

Calle Nueva de Octubre, Intersección Daule, al costado del Instituto Anatómico. Guayaquil, noviembre 8 de 1901. 6520-10 mes. Carmen L. Viteri.

SE VENDEN

y bien baratas dos casas: una sita en la calle de Machala, Intersección Municipalidad, y la otra en la calle Cienega Ballón Intersección García Moreno. Ambas tienen todas las comodidades necesarias para una familia ó para producir una buena renta. Para tratar, verse con el escribano, en la Relojería, al lado de la puerta de la Gobernación.

Guayaquil, noviembre 2 de 1901. 6518-1 m. Luis Caravana

Dr Francisco N. Rendón

Cirujano Dentista Calle de Illingworth Horas de oficina: de 8 á 10 a. m. y de 12 á 3 p. m. 6268-6 meses Julio 16

COLEGIO NACIONAL VICENTE BENCITERE

Se pone en conocimiento de los padres de familia que desde esta fecha queda establecido el seminario en este Colegio de Guayaquil, noviembre 2 de 1901. 6517-16 v. El Secretario.

El Dr. León Becerra

dará consultas gratis los lunes, miércoles y viernes de 1 á 2 p. m. en la Botica del Malecón

Drogueria Ecuatoriana de J. C. Muñoz & Cia. 7536-6 m. Nbre. 13.

PANADERIA "EL PORVENIR"

[antes Sucursal de La Nacional] En este acreditado establecimiento, situado en la calle de Francisco Icaza, antes Zarumá, encontrará mi numerosa clientela, y el público en general, las rosquillas de seda, bicochillos de huevos, rosas y galletitas de manteca, pan de seda y de manteca, de 7 de la noche á 10 del día.

También se atiende pedidos para dentro y fuera de la ciudad, garantizando la duración y el asno.—Teléfono Nº 100. Miguel D. Rubio. 6482-2 meses Oct. 23.

Suscripciones para el año 1902

Único agente de los periódicos ilustrados en el Ecuador RAMON PANAPENET. La Ilustración Española y Americana \$ 8. 24 La Ilustración Científica " " " " 8. 24 La Moda Elegante " " " " 4. 24 La Ilustración y Moda Juvenil " " " " 4. 24 La Ilustración Artística con el salón de la Moda " " " " 4. 24 La Ilustración Artística [foto] " " " " 4. 24 El Salvo de la Moda " " " " 4. 24

Taller de encuadernación. Venta de Gullarzas, Bandurrias Violinas, Clarinetas, etc., para todos los instrumentos, música, acorde para violín, violon, violas, melódicos de guitarra, violín, bandurria etc. etc. Talla general de 21 y 22 pulgadas, frescos legítimos de la Habana. Cigarillos habanos hebra y corrientes diferentes marcas. La Vía, 15 v. 6492.

TALLER DE GALVANOPLASTIA

de JUAN M. BERNAL Calle del Chimborazo Nº 266. Tengo en conocimiento del público en general y de los señores ferreteros y plateros en particular que me ocupo de todos los trabajos concernientes al ramo de Galvanoplastia. Reproduzo en metal medallas, patios de bastón, broches ó cualquier otro objeto por hecho que sea aun cuando los modelos sean delgados en vidrio, cera, tierra conida, etc. Hago depósito de oro en todo su color, incluíste el verdé. En una misma pieza deposito oro con diversos colores.

Plates objetos por grandes que sean y calculados que sea el material de que está fabricados. Hago depósitos de platinos, cobre, latón, acero, etc. Hago depósito de oro en todo su color, incluíste el verdé. En una misma pieza deposito oro con diversos colores.

Muestras pueden verse en la joyería "La Esmeralda" ó en el taller del suscriptor. J. F. Bernal. 6457-2 meses Oct. 3.

Sacos vacíos 2314 £

de doble costura para cacaos de simple costura para tagua y café Zinc acanalado para techos. Zinc llano. Alambres para cercas. Javón de París. Papel de despacho. Muebles de Viena y americanos. Cofres de fierro y de metal. Mantas impermeables para cacaos. Pintura blanca, fosforos, y velas.

y en general un selecto surtido de ferretería, alfileros, conservas y géneros de algodón, jabón y lana hieno constantemente. Manuel Ortaño & Hijo. Guayaquil, Octubre 29 de 1901. 15 veces -Nº 6498

Novedad del día

VISTAS DE GUAYAQUIL.—se venden en la fotografía de Roguero González. Se hacen retratos de cadáveres á domicilio y grupos particulares de familia, y se hacen reproducciones de retratos antiguos. Calle de "Sucre" Nº 112.

PODER

El poder general que dí á los señores Manuel de J. Alvarado y Ramón Miranda, en Mayo 8 del año actual, fué únicamente para representarme en mis negocios durante mi ausencia por Europa; y como desde el 15 del presente mes estoy de regreso de mi citada viaje, avisado al Comercio que desde la citada fecha, queda nulo y de ningún valor dicho poder general; y que en adelante sólo lo seguirá ejerciendo el señor Francisco J. Cántos. Manabí, Oebre. 24 de 1901. J. F. Miranda. 9535-4 v. Nbre. 12.

BANCO Comercial y Agrícola

Se negocia por acciones de este Banco ó del Crédito Público, una casa de valor de \$ 6,000 y que produce muy buena renta. Informarse con el Dr. Barrera Gómez, alios de la peluquería de Corrales. 6523-15 v. Nov. 4.

DEPOSITO de madera y Canos del Pallón

Colles "Industria" y "Onesca" Nº 1 Solar de D. Ricardo Ocampo. Mi depósito hecho cargo nuevamente de mi hijo, cuando me ausente, las maderas aserradas y acopiadas en mi Fábrica á vapor, situada en Limónes (Puerto Vargas Torres) provincia de Esmeraldas, y las buenas cañas que me llegan constantemente en mi peñolito "Italia", aseguradas en primera mesa. Domingo Samperio. Oct. 13-1 año -Nº 3937.

VELERO

En Hambugro se pedirá á la carga el Velero "Oleas" en el próximo mes de Diciembre, para todos los puertos que se concierne de los caladores, para que puedan aprovechar de esta buena oportunidad. Los Agentes E. Rohde & Cº. 15 v. 6492.

Tratado de la Policía del Guayas.—Eduardo Barredo del Sr. Juan José de Alborn y Guillermo Hidalgo G.

Tratado de la Policía del Guayas.—Una semana hace que no hay comunicación telegráfica con la Capital.

El público y el comercio se perjudican gravemente con esto, y es inexplicable que tan pocos días no se haya puesto reparación á este estorpecimiento del servicio.

La responsabilidad recae sobre los guardas de la línea telegráfica, debe pesarse sobre ellos la correspondencia é inmediata sanción, y si es que para las comunicaciones oficiales se ocupan las dos líneas que nos une con Quito, con viene que cese esta irregularidad que mucho perjudica los intereses del público.

Ocurriencia electoral.—Ayer en la tarde el negro Timoteo Medina se presentó á la mesa de la parroquia de Bolívar, y se apoderó del ánfora echando á correr.

La policía á caballo lo persiguió, no logrando alcanzarlo.

Si no se monta en los caballos del ánfora!

El ánfora no contenía nada, porque habían sido vaciados los votos sobre la mesa para hacer el cómputo.

Últimas que algunos de los que componían la mesa no le hayan dado un garrote, ó tirado de la cabeza con una piedra, ó pegado un tiro, porque en fin ejerciera el derecho legítimo de defensa.

Un negro mendaza no importa. Quien le mandaba meterse á factor electoral!

En los Estados Unidos los electores lo hubieran linchado, procedimiento muy eficaz para poner término á los avances de ciertos tipos de gente.

En Panamá, si que son prácticos. Muestran los capitaleros de las elecciones se valgan de tales medios, no ha brá respetabilidad en esos actos.

Noticias por telégrafo

Quito, noviembre 13

Por orden del Gobierno ha entrado la Tesorería de Hacienda, 500 sucres para auxiliar á los que han emigrado de Tulcá á causa de los terremotos.

—Ha quebrado el comerciante Nicolás Castillo Romero.

—Por el Consejo de Estado se ha aprobado el contrato modificadío del ferrocarril á Bahía de Caraquez.

—Circuló la noticia de que el señor Luis D. Dillo se había nombrado ministro de Relaciones Exteriores, pero ha sido desautorizado.

—Han contraído matrimonio el señor Pedro Chiliboga y la señorita Mercedes Elena Arzeta.

—Ministro del Tribunal de Cuentas de Quito, ha sido nombrado el señor Indro Jiralde.

—La lista de encierros que merez mayores votos es la siguiente: Sr. Manuel Borja, Modesto A. Peñabazera, Nicanor A. Correa, Celso E. Salvador, Manuel Freile Duaso y do Rafael M. Tovar.

Guaranda, noviembre 13

Las elecciones las han hecho los empleados públicos y la tropa.

Loin, noviembre 13

Empleados públicos y soldados han sido los electores.

Correo del Interior

Tulcán.—Los continos movimientos de tierra tienen muy alarmados á cuantos se encuentran en esta ciudad, y se perciben fuera de la población, en carrizos, y algunos en los huertos ó campos de las casas pajizas.

Los cuarteles dan las rondas para vigilar que no sean robados los intereses de las personas que abandonan sus casas; pero como no se habrán a cuenta de los que se alejaron de esta ciudad, por el alejamiento consentido en la noche del 26 del pasado, por el subteniente Elías Pazmiño, quien con la escolta que mandaba, entró rompiendo una puerta al hogar de una familia Rosero, y como el estado de embriaguez en que se hallaba no le permitiera dar cuenta de lo que hacía, cometió mil atrocidades.

—Llegó el Ilmo. González Suárez, que viene por informarse del estado de la población con motivo de los continuos temblores que amenaza arruinarla, al mismo tiempo que para hacer una visita pública al antes de ausentarse para Guayaquil.

Quito.—El Gº un grupo considerable de mujeres fueron al palacio nacional en busca del general Plaza, á pedirle mano de pagar los sueldos de seis meses de sueldos que se adeuda á la tropa. El general Plaza, no asomó á ser despedido hasta las dos de la tarde, en que cansadas de esperar, todas las que formaban el meeting mujeril no tuvieron otra cosa que hacer sino retirarse á sus hogares á cumplir con sus deberes.

—El primer día del mes económico, en la querrela propuesta por el doctor Ayora contra el comandante Benjamín Peralta. El asesor, doctor Clemente Ponce, propuso un arreglo amistoso entre las partes contendientes. Parece que así se efectuará.

Se ofrecen arrendamientos.—Una casa que ocupaba el señor Mercedes García, en los bajos de la casa del suscriptor, frente al "Banco Hipotecario". Guayaquil, Noviembre 4 de 1901. 6522-15 v. Arsenado Soana

LA OLIMPIA

Venciéndose nuestro CONTRATO de SOCIEDAD el 23 DEL ACTUAL hemos resuelto REALIZAR TODAS las Existencias de "LA OLIMPIA" desde el JUEVES 14, con precios que ASOMBRARÁN a nuestra distinguida clientela.

R. Alvarado & Cia.

Noviembre 13 de 1901.

ANUNCIOS DE HOY

JUNTA DE CONCILIACION

El Juzgado de Comercio, en la quiebra de los señores "Balarte Hermanos", ha señalado el viernes quince de los corrientes, a las dos de la tarde para la Junta de Conciliación. Se comunica al público para los fines legales.

Carlos E. Freile L. Nbre. 14.

Salón America

Se vende las existencias, instalación, & de este acreditado establecimiento.

Para tratar, verse con el suscrito, en su establecimiento de la Plaza del Mercado.

Pablo Valle. 6522-15 v. Nbre. 14.

CABLEGRAMAS

Otra conspiración contra Castro

Puerto España, nov. 13.—El General Juan Píez está organizando otra revolución contra el Presidente de Venezuela, General Cipriano Castro.

Voto de censura al Gabinete peruano

Lima, nov. 13.—La Cámara de Diputados rechazó hoy el voto de censura contra el Gabinete, propuesto por varios diputados adversarios del actual estado de cosas, quienes apoyaron su procedimiento en los recientes transtornos que han tenido lugar en Arica.

La votación fué de 67 contra 12.

Renuncia de otro Ministro del Gabinete venezolano

Caracas, nov. 13.—Ha renunciado el Ministro del Interior por la misma razón que lo hizo el de Relaciones Exteriores señor Elnardo Blanco: la respuesta dada por el Presidente Castro al Congreso Pan-Americano relativamente a la resolución en que éste se refería al arreglo del conflicto Colombia-Venezuela.

Conspiración contra el Shah

Londres, nov. 13.—Anuncio de Teherán que se ha descubierto un gran complot contra la vida del Shah Nasir-ud-Din, con cuyo motivo han sido arrestados centenares de personas por creerseles cómplices en la proyectada tentativa.

Un peste bubónica en el Brasil

Río Janeiro, nov. 13.—Siguen desarrollándose en esta ciudad la epidemia de la peste bubónica.

Ayer se registraron cinco casos nuevos y dos de defunciones.

Chile y Bolivia

Buenos Aires, nov. 13.—Comunican de La Paz que próximamente será convocado el Congreso Nacional a sesiones extraordinarias para resolver las cuestiones con Chile, y que se confía en que se podrá evitar que se consumen las usurpaciones en el territorio de Acaesca, cuya mitad boliviana ha sido integramente ocupada por los industriales chilenos que se niegan a acatar a las autoridades bolivianas.

Rusia devolverá la Manchuria

Londres, nov. 13.—"El Standard" publica un extracto de la convención china-rusa relativa a Manchuria.

Según ese tratado, Rusia se obliga a devolver la Manchuria a China en el plazo de dos años.

Se acuerda a la Rusia la protección exclusiva sobre la línea férrea a Shangy Kuan, el derecho de proveer transportadores para los trenes imperiales en la provincia de Liao Tung y varias otras concesiones especiales de carácter comercial.

Nueva tarifa alemana

Berlín, nov. 13.—Con pequeñas modificaciones ha aprobado el Bundesrat la nueva tarifa alemana.

Roma y Sicilia

Roma, nov. 13.—El Presidente Kruger ha determinado para el invierno en Sicilia, clima muy aparente para la delicada salud del anciano magistrado.

Asesinato de la señorita Stone

Sofía, nov. 13.—Se ha conocido la noticia de haber sido asesinada en una de las bañeras de un hotel que pertenecía a la bailarina Nerva Americana Miss Stone.

la asesinaron por haber tratado de escapar.

Congreso Pan Americano

Washington, nov. 13.—En los círculos de gobierno se cree firmemente que el Congreso Pan Americano no podrá adoptar un proyecto general de arbitraje, sino que cuando más alcanzará a adoptar, por vía de arbitraje, un proyecto destinado al arreglo de los reclamos Pan Americanos.

En tal caso, una medida semejante sería aprobada muy cordialmente por el Presidente y por el Secretario de Estado, quienes desearían ver inmediatamente el establecimiento de un tribunal ante el que puedan los americanos presentar sus numerosos reclamos por los atropellos de que han sido víctimas, y que, ahora, se tramitan por las lentas vías de la diplomacia.

Tratado aduanero entre las Repúblicas Centro Americanas

Guatemala, nov. 13.—Se ha publicado el tratado ajustado últimamente entre las Repúblicas de Guatemala, Nicaragua, Honduras, Costa Rica, y el Salvador para establecer iguales derechos de Aduana.

Las diferencias comerciales que han existido aquí han sido satisfactoriamente resueltas.

El Congreso federal se renimirá cada lustro para prever las tarifas y tomar una resolución sobre las cuestiones que puedan suscitarse.

Armas para Centro y Sur América

New York, noviembre 13.—Las remesas de elementos bélicos que se hicieron para Centro y Sur América por las casas comisionistas de esta ciudad en el mes pasado, consistieron en algunos miles de cartuchos & bala, 300 cajones de fosiles, 12 y 1/2 toneladas de dinamita, 4 cañones con su material completo, 8 y 1/2 toneladas de pólvora y 300 cajas conteniendo instrumentos de cirugía.

Nuevo Embajador de Alemania en Londres

Berlín, noviembre 13.—Ha sido nombrado el conde Wolff von Metternich para reemplazar al carácter de embajador en Londres al conde von Hatfeldt Willdenberg, quien ha renunciado ese puesto por motivos de salud.

Mal tiempo en las costas británicas

Londres, noviembre 13.—Se han desatado tremendos temporales acompañados de agua y nieve en las costas de la Gran Bretaña.

En el canal sopla un huracán tremendo que levanta olas gigantes.

De Dover se distinguen seis buques que hacen señales de auxilio.

Los botes salvavidas hacen esfuerzos por prestarles socorro, pero todo es en vano.

Los elementos enfriados son superiores a esos esfuerzos.

De todas partes entran naves & guareceras de la tormenta.

Aumento del arancel sobre la harina

Río Janeiro, noviembre 13.—Por 19 votos contra 34 aprobó hoy la Cámara de Diputados el proyecto de ley que aumenta la tarifa arancelaria sobre la harina en sacos.

El debate fué borrascoso. Uno de los Diputados declaró que el objeto verdadero del proyecto era prestar protección a los productores americanos, en contra de los industriales argentinos.

La prensa en su mayor parte desaprobaba la adopción de este proyecto.

Actitud de la prensa argentina

Buenos Aires, noviembre 13.—Toda la prensa publica hoy ataques violentos contra la Cámara de Diputados del Brasil, arancelaria sobre la harina que perjudica a los intereses argentinos y favorece a los americanos.

Crónicas Americanas

Lima, 6 de noviembre de 1901. Sr. Director de "El Telegrafo".

Guayaquil.

Don Ramón Ribeyro, notable hombre público ha sido nombrado Ministro Plenipotenciario en las Repúblicas de Centro América. Con Chocoma se ha comisionado la injusticia de no enviarnos un secretario, puesto para el que lo he nombrado en las mismas condiciones que a cada de prestar al Perú. Pero Chocoma ha cometido un crimen imperdonable entre nosotros: tener talento y ser patriota.

Mal hacen, sin embargo, en jugar con el bazo, y este lo es, porque sabe dar zarpazos mortales como los de Lena. Podrá ser olvidado momentáneamente, pero ya habrá que lo recuerden aunque sea para mortelarlo.

A propósito del noble vicio Diana, tiene en prensa un libro que ha de dar mucha rabia a ciertos hombres malos del Ecuador como del Zeno. Se titula "Pecados y gemitos", y en el figuran todos cuantos por su vida han amargado los últimos días del voto postal. No quisiera yo bailar en el pellejo de algunos de ellos.

Volviendo a Chocoma, parece que se le quiere impedir que hablé: se anunció una conferencia que debió dar anoche en el Teatro Principal; la gente llenó la plaza y a última hora, cuando más de dos mil personas se preparaban que se abrieran las rejas del teatro, apareció un piquete de policía & hacer retirar a todo el mundo, anunciando que la conferencia se había suspendido. Hubo las protestas consiguientes y sonaron algunos gritos y mueras contra determinados personas.

Sin embargo, Chocoma me ha asegurado que el domingo de día dará sin falta alguna un conferencia en el Politeama.

En Arica ha habido carreras, meetings, parrandas, atropellos del prefecto & los liberales, y parece que se ha encarecelado un motivo, al Dr. Urquiza, abogado liberal enérgico, & quien los hechos aborrecen más que a Christian Danz, que es cuanto puede decirse.

Ha sido tan injuriado todo esto, que la Cámara de Diputados por unanimidad de votos decidió interpellar al Ministro de gobierno; pero hasta ahora el Sr. Cárdenas ni siquiera ha contestado la nota en que se le comunicó la decisión de la Cámara. Esto puede dar mal resultado para el gobierno, que como se sabe tiene enemigos implacables en el Congreso.

Si el presidente no sostuviera a ese prefecto abusivo, ya el ministro lo habría amigablemente, como era de desearse, porque quienes trabajamos por la concordia imperie y la fraternidad americana, sea un hecho, no hacemos una excepción de Chile; queremos únicamente que esta nación no rompa esa fraternidad ni trabaje contra esa concordia. —El Corresponsal.

LATORIA DE "LA GRAVITACION NEGATIVA" NO ES UN SUEÑO

Así lo declara el profesor Arrhenius, químico y astrónomo sueco.

Estamos acostumbrados a considerar el sol como un gran centro de energía gravitativa, que todo lo atrae, y en cuyas entrañas flamean la Tierra y los demás planetas caerían inevitablemente, si no fuera porque la fuerza de repulsión que los conserva en su órbita es el resultado al través de la línea de la atracción solar convierte en una revolución orbital lo que sería de otro modo una caída definitiva.

Por los últimos estudios respecto de la causa de los cometas obligan, según el astrónomo arriba citado, a considerar al sol bajo un punto de vista diferente. El último cometa que hace pocos meses apareció de una manera tan inesperada como radiante en esa un hecho, no ha sido una escoba de fuego por el lado de la Constelación de rión en un mensaje maravilloso & los salios capaces de descifrarlo. Y éste mensaje, que los astrónomos empiezan a interpretar, es el que el sol es tan enérgico en el poder de repeler como lo es en el de atraer.

«A primera vista, dice el profesor & quien nos referimos, parece una contradicción decir que el sol atrae y repulsa al mismo tiempo un mismo cuerpo; que un cometa, por ejemplo, desde las proximidades del espacio y al mismo tiempo rechaza los átomos que forman el cuerpo que se aproxima con la fuerza de una tormenta sideral. Y sin embargo, esto es lo que acontece. El cometa, como cuerpo, cede a la atracción de la gravedad solar, es decir, con su órbita encorbada, hacia el sol; pero al mismo tiempo una parte de la estancia del cometa es vaporizada por el calor del sol, sobre las partículas más pesadas que forman la fuerza repulsa de la radiación solar es más y más efectiva que la fuerza de atracción, hasta que llega un momento en que esas partículas rechazadas al espacio detienen la fuerza del cometa & impiden su caída final.

«En otras palabras, las ondas de luz que el sol arroja con una velocidad de 185,000 millas por segundo, rechazan y barren los vapores del cometa que se aproxima arrojándolas en torrentes luminosos & millones de millas de distancia, mientras que, las sustancias más volúminosas del cometa arrollan ese oleaje cósmico y, arastradas por la fuerza irresistible de la gravitación, continúan acercándose al gran centro de donde aquellas ondas provienen, hasta que, primero, esas fuerzas se igualan y neutralizan, y después, triunfa la fuerza de repulsión y el cuerpo extraño se aligja.

Tal es, muy compendiada, la teoría del profesor Arrhenius, respecto de la existencia de "la gravitación negativa" & a la cual se habían referido desde tiempo inmemorial muchos escritores con más imaginación que ciencia.

CRONICILLA

El circo señores Hassan y Ruckalt está funcionando en Santiago, Chile, con gran éxito monetario.

Esta mañana, & las ocho, la carreta número 14, que se encontraba bastante cargada, se volcó en la esquina de las calles Bolívar y Boyad.

Su conductor, Joaquín Méndez, en la caída que sufrió, se rompió el brazo izquierdo.

Hoy, & las ocho de la mañana, salió del Sagrario la procesión del Jubileo del Año Santo, que efectúan los fieles para ganar indulgencias.

La procesión recorrió las calles de O'Higgins, Bolívar, Pedro Pablo y O. Hállida.

Vistió los templos de la Merced, San José, San Francisco y San Agustín.

Todavía existen chicherías en los barrios centrales de la población, & pesar

de haberse dispuesto que una establishment se retirara & lugares apropiados. En las colinas de Franco y Alahuala existen más de diez.

En la mesa de la parroquia & la Concepción, bajo el signo de Dios es Orisco, entre militares y paisanos.

Los empleados de policía, vended & de pasados, fueron los que iniciaron el escándalo.

Y algunos de los mismos empleados, que estaban uniformados, hicieron varios actos.

APUNTES TAQUIGRAFICOS

En la República salvadoreña, una de las felices y libertarias repúblicas centro americanas, se ha exhibido como candidato presidencial al General José Castillo Zelaya, actual mandatario nacional.

Este buen señor ha de haber exclamado: «El imperio es la paz!» de los ambiciosos llevado del sacrosanto deseo de llevar su fardo hereditario por el camino de la paz y de la gloria, aceptará el cargo que dique le asigna la confianza pública.

En el último día de las elecciones de los concejos municipales entre nosotros, se decir ayer, presenciamos el curioso espectáculo de unos empleados llamados de Orde y Seguridad listos a disparar & boca de jarro contra los ciudadanos indefensos.

El superior gerárquico era un empleado de los papeles que más bien pareciera el jefe del tiempo antiguo, empleado de un Gobierno que se jacta de patriótico.

«¡Si señor obra de paz asinar al pueblo inerte!»

Un trust se ha organizado en Nueva York, compuesto de los principales manufactureros americanos, destinado & a hacer la competencia a los sombreros ingleses; cuenta con treinta y cinco millones de dólares y dado el carácter yankee espérase el triunfo.

Ojalá nuestros capitalistas, que siguen el ejemplo de los monopolizadores, organizaran un trust semejante teniendo por objetivo el triunfo del sombrero millonario sobre los de ciruja y paños europeos.

A. Tebas.

FANESCA

A causa de la boga Automóviles que han adquirido en Europa los automóviles, los monarcas no han querido ser vistos con el resto de los hombres afeitados & al sport, y han mandado construir espléndidos automóviles.

El Rey de Inglaterra anda 50 millas por ahora, y costó 14,000 pesos; el del Rey de Bélgica tiene cuatro departamentos: asilo, dormitorio, tocador y lugar de inodoro. Costó 25,000 pesos. El del Shah de Persia está encerrado en un marco de oro macizo, y los manubrios encajados de piedras preciosas. Vale 60 mil pesos.

En los países donde impera Hechos la religión protestante se ven muchos menor número de adulterios, de delitos nefandos, de bestialidades, de estafas, de robos, parricidios & infanticidios y de asesinatos de toda clase, que en los países donde impera la religión católica. Esto lo publica un diario francés Le Soleil.

Durante dos años estuvo Contagio enferma, sin que nadie observara la enfermedad, una boa del Parque Lincoln de Nueva York. Ahora ha muerto el colosal reptil, y la autopsia revela, con sorpresa de los médicos, que se observaba la muerte fué la "tuberculosis humana", de cuyos gérmenes bacilares se encontraron llenos los bronquios, pulmón & bígado del animal.

La serpiente había pasado los dos últimos años sin probar alimento. Según los médicos, dicha serpiente contrajo la enfermedad por el contacto del mato en que se notaron huellas de saliva, probablemente escapada dentro de la jaula por algún tuberculoso.

El periódico más caro del mundo es el "Daily News", de Londres, que cuesta 10 centavos por número.

El precio de inserción de anuncios es de 300 francos por línea. Solamente así, se pueden sostener publicaciones ilustradas de mucho lujo.

En esa publicación el mínimo que se paga por artículo al autor, es de 25 libras esterlinas.

En territorio ruso y seconida entre inextricables selvas de la montaña oriental del Ural, ha sido descubierta "Iscariotea" tal escribe Le Temps, una ciudad hermosa y



Portrait of a man, likely the author or a key figure mentioned in the text.

"El Louvre" ha recibido muebles de Viena.

